
   （質疑）売布小の見学は５年生か。３年生ではなかったか。→確認する。 

 

３．議事／承認 

 Ａ）新班別運営に関して 

  ・別紙資料②に基づき、今年度の班運営について班運営を維持すること、班編成方針、班の役割等を説明し、別

紙③の班編成（案）を提案し、承認を得た。 

  ・班ごとに別れ、班長の選出や議事録作成、班の役割分担について話し合った。 

   ＜班長＞ １班：上沼  ２班：安田  ３班：山岡  ４班：金子  ５班：村中 

 

 Ｂ）総会指摘事項の確認 

   総会での課題を別紙、資料④に基づき検討した。 

  １．１号議案に関して 

    １）企画検討会と実行委員会の違いがわかりいくい。 

      次項Ｃ）において検討、協議する。 

  ２．２号議案に関して 

    １）お茶は必要か 

      ・運営委員会での湯茶は必要なく、廃止する。 

  ３．３号議案に関して 

    １）会員の定義が曖昧では？ 

      ・今後、運営委員会で協議していく。 

    ２）１２条５の「成立したものとする」は「成立するものとする」の誤りでは？ 

      ・総会で回答したとおり、次回会則改正時に修正する。 

 

 Ｃ）各種委員会 

・別紙⑤、「委員会活動についての提案）を基に協議、意見交換した。 

  ・運営検討会と実行委員会の関係は、既に令和３年１１月の運営委員会で検討されている。 

  ・運営委員会は実行する場ではなく、懸案事項の検討が主目的であることを確認。 

  ・会員誰もが企画提案が出来、実行に移行する段階で、運営委員会の了解を得る。実行チームは運営委員会へ報

告する。 

  ・こむ１会運営委員会は「維持・運営」「ネットワーク（交流）」「広報」を三つの柱として活動すればいいのでは

ないか。 

  ・総会で活動計画は承認しているので、何をやりたかったのか説明してもらった上で、運営委員会で検討すれば

いい。 

 ・こむ１会の目的は施設改善にすべて入るので、検討会を整理統合すればいい。 

  ・「企画」と「実行」の役割を明確にしたい。 

 （決定事項） 

・大掃除、座談会の実行委員会は再度運営委員会にかけて実施するかどうか検討する。 

・企画の中の行事について、現況どうなっているかを担当チームから説明を受ける。 

 

 Ｄ）外部会議への出席 

   ・こむ１会に参加依頼があり参加している団体は６団体あるが、全ての団体の会議に参加する必要があるか再

検討が必要であると意見あり。 

 

４．その他 

  ・実行委員会と運営委員会の課題については、次回審議する。 

  ・外部会議への参加の必要性、参加団体の選定については継続審議とする。 

 

５．次回運営委員会の開催について 

  ・１１月１０日（木）１３：３０～ 21A、21B会議室 担当：第１班 

以上 


